



RENCONTRES
DES CINÉMAS
D'EUROPE

COMMUNIQUÉ

Nous avons le regret de vous informer de l'annulation de la 22^e édition des Rencontres des Cinémas d'Europe, initialement prévue du 14 au 22 novembre 2020.

Animés d'une farouche volonté de *résistance culturelle*, nous avons longtemps espéré maintenir notre festival sous une forme adaptée et différente des autres éditions.

L'évolution de la situation sanitaire et les nouvelles mesures gouvernementales ont eu raison de notre détermination à maintenir l'événement.

Nous sommes forcément déçus, mais nullement résignés dans notre engagement à défendre toute l'année, avec l'appui de nos bénévoles et de nos fidèles partenaires publics et privés, un cinéma militant autour de nos valeurs de transmission, d'éducation et de solidarité.

Nous vous donnons rendez-vous du 13 au 21 novembre 2021 pour partager et célébrer ensemble la diversité culturelle, sociale et artistique du cinéma européen.

Les équipes de l'association Grand Écran – Maison de l'Image et la SCOP Le Navire

Toutes nos équipes remercient les professionnels de la filière qui nous ont accompagnés dans la construction de cette 22^e édition :

Emmanuel Courcol et Memento films, Serge Avedikian et Les films d'ici, Danielle Arbid, Marie-Castille Mention-Schaar et Pyramide films, Chloé Mazlo, Jean-Pierre Amélie et Murielle Magellan et Ad Vitam, Cristi Puiu et Shellac, Aurel, Michel Leclerc, Alexander Nanau, Jean-Marie Barbe et Sophie Dulac distribution, Ivan Ostrochovsky et ARP sélection, Nora Martirosyan et Arizona films, Clara Sanz Cuesta et Les Toiles du Doc, Christian Tran et Matthieu Dupont, Jean-François Bayart et Thomas Gmür pour la préparation du focus « Politique, Religion et Cinéma », Festival international du 1er film d'Annonay, Présence(s) Photographie, Festival de l'Écrit à l'Écran de Montélimar, Réseau Traces, le cinéma Les Quinconces à Vals-les-Bains, Frédéric Lecloux pour les « Territoires du Cinématographe », Festivals Connexion et enfin, Emmanuel Rasiengas, Serge le Péron et Guillemette Odicino.

Également, pour leurs soutiens tout au long de l'année :

Ville d'Aubenas, Département de l'Ardèche, Région Auvergne-Rhône-Alpes, la DRAC Auvergne-Rhône-Alpes, le CNC, les municipalités de Thueyts, Villeneuve-de-Berg et Lussas, le Parc Naturel des Monts d'Ardèche, le Rectorat de Grenoble, Passeurs d'Images pour le soutien au dispositif du jury Bouge de l'Art, l'AFCAE, la CICAÉ, Les Écrans et Émerveillés par l'Ardèche.

Et enfin, l'ensemble de nos partenaires locaux :

Médiathèque intercommunale Jean Ferrat, centre Le Bournot, l'Office de Tourisme Aubenas-Vals-Antraigues, Fréquence 7, Info RC, RCF Vivarais, Le Dauphiné Libéré, La Tribune, le Crédit Mutuel CCM Aubenas, la Banque Marze, Renault, Print 07, Ciné Digital Service, Hozhoni éditions, Groupama Méditerranée, La librairie du Tiers-Temps, Virtua Connect, Impression Fombon, ABP et Com-Mouv.Pro

Pour toute information complémentaire
Maison de l'Image

9 boulevard de Provence, 07200 Aubenas - 04 75 89 04 54
www.maisonimage.eu – contact@maisonimage.eu